

つれづれの郷



第186号 発行人 社会福祉法人上磯康啓会 理事長 小松 格一
 令和 4年 2月 1日 所在地 北斗市追分7丁目11番21号
 TEL 48-1777 Fax 49-7337 メール k-turedure1@wing.ocn.ne.jp
 ホームページ <http://www.turedurenosato.sakura.ne.jp/>

新年を祝う会

一月十九日、年明け最初の行事となる「新年を祝う会」が開催されました。今年も残念ながら新型コロナウイルスの感染予防のため、條館ごとの開催となりました。1條館では

「あんこ」がおいしい和菓子を食べました。



中身のあんこを確認！！



飲み物のプレゼントをいただきました↑

2條館では、大好きな清涼飲料水と口取りのプレゼント。

3條館では、フェイスタオルやボディソープなどがプレゼントされ思わずニッコリ。

5・6條館では、昨年引き続き、お囃子を奏でながら、獅子舞が各條館を周



ご利益のある神主さん↑



甘いものには目がありません↑



プレゼントに感激↑

りました。つれづれ神社の神主さんも登場。「二礼二拍手一礼ご利益がありますよ」に「。新型コロナウイルス感染症が終息することを祈願しました。

おねがい・お知らせ

- ◎2月15日(火)は、サービス費、自己負担分の郵便口座自動払い込み日になります。お客様の口座残高をご確認下さい。
- ◎個人預かり金残高を来所の折にご確認下さい。なお、毎月、預かり金使用済みの領収書を送っておりますので、ご確認ください。
- ◎介護サービスお客様自己負担金は税控除の対象になる場合があります。毎月の領収書に控除対象額が記載されていますので、確定申告等の手続きを忘れずに行ってください。

★リモート面会のご案内★

一度終息したかに見えた新型コロナウイルス感染症。函館市においてオミクロン株の感染が発表され、連日さらに感染者が増加しているため、密接面会を中止させていただきました。なお、予約制でリモート面会では、利用可能です。(随時)

◇ご意見箱設置について◇

ご意見箱は一・二階の公衆電話横に設置しています。苦情は左記へご連絡下さい

お客様相談窓口 賢持 堀合
 でんわ 48・1777
 FAX 49・7337
 メールでも受付しております。

デイサービスつれづれ

年が明けデイサービスでは、正月ならではの雰囲気を楽しみました。大きな獅子舞が登場し、利用者さんの頭を「ガブリ!!」今年も良い年になり

ますよう
「こ」。
また、テ
イ茶室で
は、「抹茶をいた
だきまし



た。「コロナ感染症は、い



↑お茶をたてています

つ終息する
のでしょ
う? 早く以前の
生活に戻れ
るよう願っ
ています。



↑結構なお手前で

2月の季節の挨拶

と結び文

最近、手紙を書く機会が少なくなりましたが、2月の「時候の挨拶」には何を書けばいいのでしょうか?

・向春(こうしゅん)の候
・梅花(ばいか)の候
・梅の花が咲く頃となりました。

「向春のみぎり、ますますのご健勝とご活躍をお祈りいたします。」

「三寒四温の時節柄、何卒体調管理にご留意ください。」

受け取った相手の方が、すがすがしい気持ちになるようなお手紙をいただきたいですね。



猫の日とは

「ネコの日(猫の日)」が定められたのは1987年。2月22日(ニャンニャンニャン)を「猫の日」と定められた。猫と一緒に暮らせる幸せに感謝する日という意味が込められているそうです。

ちなみに日本には「招き猫の日」があります。9月29日。招き猫は「福を招く」存在として、昔からお店などに飾られています。そこで9月29日を「9(くる)、2(ふ)、9(く)」と呼んで、「招き猫の日」としたそうです。



1つ付あそびのつれづれ

- 北斗市 厚東清太様 榊澤ユカ様 小西美紀様
- 函館市 宮崎泰子様 島ハル様
- 七飯町 鱧場豊子様
- 札幌市 岡村美絵様

職員募集のつれづれ

- ☆ 特養介護職員
- ☆ 特養臨時介護職員
- ☆ デイサービス介護職員

詳しくは、事務所まで

☎48 - 1777

2月の行事

2日 節分(各條館)

機能訓練は、つれづれの郷は午前

北斗は午後実施

クラブ活動は、毎火・金曜午後

嘱託医は毎週木曜日午後回診

歯科は随時

2月の行事食

《2月3日(木) / 節分》

昼食

- ・いなり寿司
- ・海老団子汁
- ・揚げ出し豆腐
- ・小松菜のからし和え
- ・果物



◎2/14のバレンタインにはハート形のハンバーグを乗せた「ハンバーグカレー」を提供します!

祝日には少しでも多くの行事食を提供できるようこれからも努めて参ります! お楽しみに☆

あとがき

いまだ「猛威を振るう」新型コロナウイルス感染症。施設では2月13日(水)回目のワクチン接種を予定していますが、一日も早く感染症前の生活に戻れるのを待っています。今シーズンの施設周りの降雪は少なく、雪の季節も終わりがかと思ったのもつかの間、1月末には、今年一番の大雪に見舞われました。皆さんの体調を願っています。お元気で。

*掲載記事写真等は社会福祉法人上磯康啓会に所属しています。無断転用を禁じます。